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�　羽幌保育園のかるた大会にお邪魔してきま

した。先生が札を読み上げる度に、子どもたち

の「ハイッ！」という元気な声が園中に響き

渡っていました。(����)

�　焼尻めん羊牧場で子羊の出産がピークを迎

えています。今シーズンの第1子の出産は少し

遅かったようですがその後は順調に推移。今

のところ例年よりも生産率が高く、200頭を超

えるかもしれないとのことです。(����)

�　地元の食材を観光に活用しようと、北海道

じゃらん編集長のヒロ中田さんが提案して始

まったご当地グルメ開発プロジェクト。昨年

の11月に開催された会議では甘えびとタコを

素材にした「日本海えびタコ餃子」という方向

性が示され、今回第1回目の試食会がサンセッ

トプラザで行われました。三町村の宿泊施設

や飲食店の料理長などがそれぞれ持ち寄った

試作品の中、最も評判がよかったのはスープ餃

子。これから更なる改良が加えられ、6月頃デ

ビューの予定です。(����)

�　羽幌小学校の6年生が社会見学で役場に

やってきました。庁舎内を回り仕事の内容に

ついてそれぞれ説明を受けていました。(����)
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